

sich bei der Erfüllung ihrer Aufgaben unbeirrt von den Beschlüssen der Moskauer Beratungen leiten lassen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Ungarische Sozialistische Arbeiterpartei - durchdrungen von der siegreichen Lehre des Marxismus-Leninismus - werden an der Spitze der Werktätigen ihrer Länder unbeirrt die Politik des friedlichen sozialistischen Aufbaus zu neuen Erfolgen führen und die Bereitschaft stärken, die sozialistischen Errungenschaften gegen alle Anschläge der imperialistischen Reaktion zu verteidigen. Sie lernen aus den Erfahrungen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion sowie aus denen der Bruderparteien anderer Länder. Die allgemein gültigen Gesetzmäßigkeiten des sozialistischen Aufbaus wenden sie schöpferisch auf die gegebenen Verhältnisse ihrer Länder an.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht die Ungarische Sozialistische Arbeiterpartei zu den hervorragenden Leistungen, die die ungarischen Werktätigen bei der Überwindung der durch die Konterrevolution verursachten Schäden und bei der erfolgreichen Fortsetzung des Aufbaus des Sozialismus vollbracht haben. Die ungarische Delegation sprach im Namen des ungarischen Volkes den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik und ihrer führenden Kraft, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, den Dank für die materielle, moralische und politische Hilfe aus, die sie der Ungarischen Volksrepublik hierbei erwiesen haben. Beide Parteien würdigten dankbar die große Hilfe, die die Sowjetunion im Geiste des proletarischen Internationalismus der ungarischen Arbeiterklasse bei der Niederschlagung des konterrevolutionären Putsches geleistet hat, sowie die Bedeutung dieser Tat für die Sache des Sozialismus und die Erhaltung des Friedens.

Die Ungarische Sozialistische Arbeiterpartei betrachtet die Erfolge der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beim Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik, dem westlichsten Vorposten des sozialistischen Weltsystems und wichtigen Faktor des Friedens in Europa, als besonders bedeutungsvoll für die gemeinsame Sache der Staaten des sozialistischen Lagers. Alle Versuche reaktionärer Kräfte, durch ideologische Diversion und andere organisierte Feindtätigkeit auch in der Deutschen Demokratischen Republik Anschläge gegen die Arbeiter-und-Bauern-Macht vorzubereiten, konnten dank der konsequenten marxistisch-leninistischen Politik der Sozialistischen Ein-